

## Presseaussendung des OÖ. Landesjagdverbandes

### Gern gelebte Tradition: OÖ. Jagdverband spendet vor Weihnachten 22 Feldhasen an die Caritas Oberösterreich

---

Eine gelebte Tradition wurde auch heuer wieder fortgeführt: Der Oberösterreichische Landesjagdverband übergab diese Woche eine besondere Spende an die Caritas Oberösterreich. Insgesamt 22 Feldhasen wurden von Landesjägermeister Herbert Sieghartsleitner und Geschäftsführer Christopher Böck an Caritas-Direktor Stefan Pimmingstorfer überreicht.

Die Feldhasen werden in der Lehrlingsküche der Caritas verarbeitet. Ein Teil der zubereiteten Wildgerichte geht anschließend an die Wärmestube der Caritas. „Ein Wildgericht ist für die Besucher\*innen unserer Wärmestube etwas ganz Besonderes – damit bekommen viele ein Stück Alltag und Normalität zurück“, betont Pimmingstorfer.

#### **Wertschätzung, Regionalität und eine Herzensangelegenheit**

Für den OÖ. Jagdverband ist es ein großes Anliegen, Menschen mit besonderen Bedürfnissen und sozial benachteiligte Menschen zu unterstützen. „Nicht nur Liebe geht durch den Magen, sondern auch Wertschätzung“, unterstreicht Landesjägermeister Herbert Sieghartsleitner. „Mit unserer Wildspende wollen wir einen kleinen Beitrag leisten und gleichzeitig zeigen, wie wertvoll regionale und nachhaltige Lebensmittel sind.“ Wildbiologe Christopher Böck ergänzt: „Gleichzeitig hat das Wildbret eine weitere wichtige Funktion, denn durch die ungesättigten Fettsäuren dieses Naturprodukts profitiert auch die Gesundheit der Konsumenten.“

#### **Caritas: „Eine Spende, die in vielerlei Hinsicht besonders ist“**

Caritas-Direktor Stefan Pimmingstorfer, selbst passionierter Jäger, zeigte sich sehr erfreut über die lukullische Zuwendung.

„Für uns ist diese Spende in mehrfacher Hinsicht etwas ganz Besonderes: Wir schätzen Regionalität und Nachhaltigkeit – und so hochwertige Produkte gespendet zu bekommen, ist wirklich außergewöhnlich. Unsere Lehrlinge und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich über diese kulinarische Vielfalt enorm. Wenn Wildgerichte auf der Speisekarte stehen, spürt man die besondere Wertschätzung.“

Mit der Kooperation möchten Caritas und OÖ. Jagdverband auch künftig gemeinsam ein Zeichen für Solidarität, Regionalität und gelebte Verantwortung setzen.

Fototext: Die angehenden Köche freuen sich über die Feldhasen. Foto: OÖ LJV